
彩の国いきがい大学                           平成２９年１０月８日（日） 

蕨学園校友会連絡協議会 

平成２９年度第２回理事会議事録 

浦和コムナーレ(第６集会室) 

会 長 萩原 正信 

総 務 部 

１．日時 

平成２９年１０月６日(金)  午前１０時００分～１２時００分 

２．場所 

浦和コムナーレ 第６集会室 

３．出席者 

各期会長１０名 理事１２名 代議員１名 会計１名 書記１名 計２５名出席 

４．開会（岩永総務部長） 

  開会を宣言し配布資料の確認を行った。 

５．会長挨拶（萩原会長） 

本年も上半期が経過した。今後も県連グラウンド・ゴルフ交歓大会、演芸大会など各種イベントが予

定されているので、引き続きご協力をお願いしたい。 

６．議 事 

(1)蕨連協議事録＜総務部＞ 

①蕨連協第２回会長会議事録 

本議事録については、既に配布済みのため説明を省略した。 

(2)県連協関係報告＜会長＞ 

①平成２８年度第２回理事会報告 

・社交ダンスの集い：本日蓮田市総合市民体育館において１２：３０から開催される。 

・グラウンド・ゴルフ交歓大会：蕨連協から会長を含め２６名が参加の予定。現在、伊奈連協と共

同しグラウンド・ゴルフ部の協力のもと順調に準備を進めている。 

・芸能祭：来年３月７日に川越市やまぶき会館での実施が決定しており、下見会を２月５日に同場

所で実施することとなっている。 

・社会活動部：社会活動部の今年度の活動方針として、ボランティア活動団体名簿の有効活用の 検

討があげられている。本検討を進めるに当たり、団体名簿からは判明しない活動の詳細について

事例を把握するため、蕨連協は２３期の折り紙同好会、２５期のウクレレコムナーレ、特別イベ

ントを報告したいと考えているのでご了解をお願いしたい。 

・平成２９年度会員数について、添付資料は６，２７５名となっているが、正しくは６，２７７名

とのことなので訂正をお願いしたい。（東松山２名追加） 

  ＜質疑＞ 

・学園の再開の問題についてはどう進んでいるのか。⇒来年度の再開はほぼ確定しているが、ま

だ蕨市民会館との調整を進めているとのことで、最終的な結論はもう少し先だと思われる。 

・芸能祭へのエントリー期限はどうなっているか⇒蕨連協の事情を説明し多少の遅れは認めても

らっているが、いつもでとは決まっていない。 

(3)いきいき埼玉関係＜総務部＞ 

①彩の国いきいきフェステバル開催について 

９月１０日の事前説明において蕨連協の部屋割りが３階の３０１セミナー室に決定した。 

いきいき埼玉から材料費として２０，０００円が支給される。 

(4)蕨連協関係＜会長＞ 

①特別イベント収支報告 

   ６月２９日に行われた特別イベントの剰余金は今年度雑収入に計上し、来年度の特別イベントまた

は演芸大会へ組み入れる。 

②グラウンド・ゴルフ大会報告 

９月１５日に荒川水循環センター上部公園で開催し、５９名が参加した。 



③ウォーキング大会 

   １０月１３日に開催する。東川口駅北口１０：００集合となっているのでよろしくお願いしたい。 

④グラウンド・ゴルフ交歓大会 

１０月２５日に開催する。蕨連協から選抜選手として２６名が参加予定。 

７．その他＜総務部＞ 

(1)蕨連協事業対応について 

   執行部案に対し下記の意見、提案が出された。 

  ＜意見・提案＞ 

  ・取り敢えず３０年度と３１年度に絞って検討すべきではないか。 

・３２年度からは元に戻せるような体制が必要である。 

・全ての活動を休止すると連協や県連への会費を払う意味がないのではないか。 

・県連協への対応はどうするのか。⇒県連協理事会や広報等従来通り対応する。 

・来年度の活動を全て中止するということも考えられる。 

・事業の縮小は一般の会員には理解できないと思う。イベントがなくなるとこれを機会に脱退者が

増える原因となるのではないか。⇒現状はイベントの参加者は決して多くないのでこれが脱退の

理由になるとは思えない。 

  ・Ｇ・Ｇ大会などはハンデ戦にすると参加者が増えるのではないか。 

・各イベントを各期に割り振って実施してはどうか。 

  ・参考として浦和解散時の事例や現体制を聞いてみてはどうか⇒浦和は会長が１０年間変わってい

ない。また県連からの幹事校の要請は断っていると聞いている。 

・先般開催された２１期や浦和連協の学習会など、各期のイベントや活動を蕨連協として取り組み

省力化を図ってはどうか。 

・いつまでに結論を出せばいいのか⇒来年度の事業計画や予算編成等を考慮すると年内には決めな

ければならない。 

・執行部としては本日中に基本的な方向付けをしていただきたい。来年度の改選に役員が何人残る

か心配な状況であり、引継ぎが出来なくなる恐れもある。 

 ・フォークダンスの廃止理由は何か。⇒主な理由は先生の高齢化と会場確保が困難なため。 

・アンケートをとったらどうか。⇒会員に不信感や誤解を招く恐れがあるので各期で対応願いたい。 

等々の意見・提案が出され、次のとおり臨時理事会を開催し再度協議することとなった。 

   ・日時：１２月１日（金）９：３０～（会長会を理事会に変更） 

・会場：浦和コムナーレ 第８集会室 

   ・議題：①３０年度以降の体制と方針 ②演芸大会 

(2)次回の会長会・理事会予定 

①第３回理事会      １２月 １日（金）（9時 30分～12時）浦和コムナーレ 第８集会室 

②第４回理事会 平成３０年 １月１２日（金）（10時～12時）未定（１１月１日抽選） 

(3)演芸大会協賛金の納入は１２月１日理事会までにお願いしたい。 

８．閉会の挨拶（星野副会長） 

  長時間にわたり議論が行われ執行部の対応案についてある程度ご理解いただけたものと思う。今後と

もよろしくご協力をお願いしたい。 

 

補足事項 

 ①正親会長より 

  ・さいたま市でボランティア手帳を発行している。これは点数制でシールを貼ることによりリーダー

等に補助金が出る仕組みになっているので、県連協理事会に提案してはどうか。 

 

以上 


